
教育部長（中村直人君） 

昨日、宮岸議員からもこの統廃合を１年延ばせないかというような御質問も 

ありまして、答弁をさせていただきましたが、この統廃合を延ばすことで現状 

が変わるということは考えにくいということもございますし、また今の入園児 

の保護者の皆様の御理解を得られるかもしれませんが、先延ばした年度になる 

と、また同じようなケースが生まれるかもわかりません。そういうようなとこ 

ろもございますし、きのうも答弁させてもらいましたが、現東幼稚園と美川幼 

稚園の園舎の耐震の関係もございますので、通常今までどおりの計画でやりた 

いと思っております。


